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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 駒田 

日 時 令和５年１１月１６日（木曜日） 
開 議  午前 10 時 00 分 

閉 議  午前 10 時 13 分  

出席委員 ◎木村、○法貴、林、片山、山木、小川、齊藤 

出席理事者 

【まちづくり推進部】 

［桂川・道路交通課］石田課長、岩本用地係長 

［都市計画課］小林景観係長 

出席事務局 加藤副課長兼議事調査係長事務取扱、駒田主査 

傍聴者 市民 0名 報道関係者 1名 議員 0名 
 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

 

１ 開議（木村委員長あいさつ） 

［事務局日程説明］ 

 

２ 行政報告 

 

［まちづくり推進部入室］ 

 

［桂川・道路交通課長あいさつ］ 

  

（１）市道並河蚊又線道路新設改良事業に係る用地取得について（まちづくり推進部） 

［桂川・道路交通課長 資料に基づき説明］ 

１０：０６ 

［質疑］ 

＜片山委員＞ 

 用地取得の単価は決まっているのか。 

＜桂川・道路交通課長＞ 

 土地鑑定書に基づき、平米単価１万５，４００円で買収する計画である。 

＜木村委員長＞ 

 道路の完成はいつ頃を予定しているのか。 

＜桂川・道路交通課長＞ 

 ほ場整備事業が令和８年度までの予定であり、ほ場整備事業と整合性を図る中で道

路事業についても令和８年度を目途に進めていきたい。 

＜小川委員＞ 

 市道路線が延びることで、待ち望んでいた国道９号などとの接続に期待している。

ほ場整備区域内の農道と市道並河蚊又線の接続部分など、安全対策についても協議

しながら進めてほしいがどうか。 

＜桂川・道路交通課長＞ 

 用地取得後、工事を行う段階でほ場整備事業とも連携し調整しながら進めていきた
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い。 

＜木村委員長＞ 

 国道９号から余部交差点を西へ行くと今後整備される市道並河蚊又線と交差する

こととなるが、その交差点に信号機は設置されるのか。 

＜桂川・道路交通課長＞ 

 協議の結果、現在のところ該当箇所には信号機は設置されない予定である。 

＜木村委員長＞ 

 交通量も多く危険な箇所になるのではないかと思う。点滅信号でもよいので設置し

てほしい。これは要望としておく。 

＜山木委員＞ 

 歩道を幅員２．５メートルとしっかり整備されるとのことであるが、この路線は通

学路に入るのか。 

＜桂川・道路交通課長＞ 

 幅員は国道３７２号の構成と合わせたものである。通学路として歩道を設けるもの

ではない。 

 

［まちづくり推進部退室］ 

１０：１２ 

 

 

３ その他 

＜木村委員長＞ 

 次回は、１２月１３日（水）午前１０時から、１２月議会の議案審査を行うので

よろしくお願いする。 

 

散会 ～１０：１３ 


